

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

Februar 2019

Nach den „Januar-Informationen“ haben mich längst erforderliche Korrekturen der Mitgliederdaten oder die Besitzverhältnisse des Wohneigentums betreffend, erreicht.

Ich wurde inzwischen aufgefordert, mit der Februar-Information auch die Verantwortlichkeiten in unserem Ortsverein „Siedlergemeinschaft“ mitzuteilen.

Alle die „online“ sind, können das in unserem Internetauftritt nachlesen. Aber zugegebenermaßen ist das nur dem kleineren Teil unserer Mitglieder möglich. Deshalb in der gebotenen Kürze:

Schriftführerin ist Gudrun Welker, **Tel. 06223-1777**. Richard Ludwig sorgt dafür, dass unsere „Kasse“ stimmt und die Mitgliedbeiträge an den Verband Wohneigentum abgeführt werden. **Tel. 06223-990111**.

Mein Stellvertreter ist Hermann Pesch, seit einigen Jahren mit Wohnort Hüffenhardt, **Tel. 06268-1379**.

Für die Unterstützung und Ratschläge von Beisitzerin Maria Blasytko sind wir immer dankbar, **Tel. 2377**.

Ich bin stets erreichbar unter Tel. **06223-1777**, oder persönlich am Mühlrain 67, Neckargemünd.

Im März/April dieses Jahres werden wir unsere Mitglieder zur Jahreshauptversammlung einladen.

Über „frisches Blut“ und neue Ideen im lange Zeit unveränderten Vorstand würden wir uns sehr freuen.

Die beliebten „Kaffeekränzchen“ müssen leider auf absehbare Zeit ausfallen.

Freundliche Grüße

Peter Welker

Gemeinschaftsleiter

WEB: <http://www.verband-wohneigentum.de/sg-neckargemuend>

E-MAIL: neckargemuend@verband-wohneigentum.de

TEL.: 06223.1777, ADR: Am Mühlrain 67, 69151 Neckargemünd

Nasser Winter im Januar



Winterjasmin: erblühte im Dezember, erfror im Januar



Nassschnee auf der Latsche: bleibt sie oder fällt sie?



Lebensfeindliches Sauwetter im Garten



Nur die Meisen schätzen das ausgelegte Futter